

Newsletter Mai 2023 News from the board may 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

**** For English, see below ****

Liebe Mitglieder, liebe Regionalbeauftragte, liebe Unimog-Freunde,

die ersten Veranstaltungen liegen bereits hinter uns und im kommenden Monat erscheint die Juni-Ausgabe des Unimog-Heft`I. Am kommenden Wochenende geht es mit der Messe KLASSIKWELT BODENSEE weiter und die Woche darauf mit der Mitgliederversammlung und dem Teilemarkt. Es ist also eine Menge los im Moment, nicht zu vergessen, dass es auch nur noch knapp vier Wochen bis zum Jahrestreffen in Aufenau sind.

MITGLIEDERVERWALTUNG

Mitgliederstand

Am 21. April lautet die höchste vergebene Mitgliedsnummer 12.226, die Anzahl der Mitglieder beträgt 8.079. Seit Jahresbeginn sind bis heute 211 neue Mitglieder eingetreten.

HEFT`L

Wie im Heft`I 118 mitgeteilt, wird ab der Juni-Ausgabe das Heft`I zeitgleich auch in englischer Sprache erscheinen. Mitglieder in Deutschland, Österreich, Schweiz, Liechtenstein und Südtirol erhalten weiterhin die deutsche Ausgabe. Mitglieder in allen anderen Ländern erhalten die englische Ausgabe. Wer weiterhin die deutsche Ausgabe erhalten möchte, muss dies bis spätestens Ende Mai an mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de melden. Der automatische Bezug beider Sprachfassungen ist nicht möglich.

INFOS VON DER VORSTANDSCHAFT

Digitale Clubcard

Den Mitgliedsausweis gibt es ab sofort auch in digitaler Form. Wie Sie auf diese Variante zugreifen können, finden Sie im unten stehenden Link. Ab dem 01.01.2025 werden die Ausweise nur noch in digitaler Form zur Verfügung stehen. Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung haben Sie erstmalig die Möglichkeit, den Ausweis in beiden Varianten (analog oder digital) vorzuzeigen.

<https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/>

BESUCHTE VERANSTALTUNGEN

Messe Stuttgart 23.-26. Februar 2023

Im Februar starteten wir mit unseren Messeauftritten auf der Retro Classics in Stuttgart. In diesem Jahr stand das Baureihenjubiläum Unimog 406 im Mittelpunkt.





Dabei wurde das Messekonzept grundlegend mit verschiedenen Aktionen überarbeitet: Das Mitfahren im Unimog (Driving Experience), die Fotobox und der Maltisch für unsere jüngeren Besucher. Ebenso gab es Vorträge und die Möglichkeit, sich in die Fahrzeuge zu setzen. Es konnten einige neue Mitglieder geworben und viele Fragen rund um den Unimog und den Verein beantwortet werden.

Vielen Dank an Werner Vögele und sein Standdienst-Team für Vorbereitung, Durchführung und den Abbau.

Foto: Angelika Grieb-Erhardt

Messe Essen 12.-16. April 2023

Kurz nach Ostern fand in Essen die Techno Classica Messe statt. Dass ein Unimog nicht nur zum Arbeiten im Wald und in der Landwirtschaft genutzt werden kann, wurde am Stand des UCG sehr schön präsentiert. John von Dijck präsentierte zusammen mit Gerd Wetzel den Unimog 421 mit einem aufgebauten Dachzelt und passendem Campingambiente. Dies war auf jeden Fall ein Hingucker.



Im Außenbereich der Messe wurden auch wie schon in Stuttgart Rundfahrten mit dem Clubunimog angeboten. Unser Dank gilt John van Dijk und seinem Team.

*Text: Angelika Grieb-Erhardt
Fotos: Klaus Lukas*

BEVORSTEHENDE VERANSTALTUNGEN

Jahrestreffen Aufenau 08. - 11 Juni 2023

Das Jahrestreffen findet in diesem Jahr in Aufenau in der Nähe von Frankfurt am Main statt. Im März-Heft I finden Sie detaillierte Informationen sowie das Anmeldeformular. Wer sich jetzt schon

Newsletter Mai 20223 News from the board may 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

anmeldet, profitiert von den günstigeren Preisen. Schauen Sie auf unserer Homepage unter Veranstaltungen / UCG-Jahrestreffen. Hier der Link:

<https://unimog-club-gaggenau.de/category/ucg-news/jahrestreffen/ucg-news/jahrestreffen/>



Frühstück, Mittag- und Abendessen können nur vorab verbindlich zu bestellt werden. Eine kurzfristige Buchung vor Ort ist ebenso wie eine Stornierung aus organisatorischen Gründen nicht möglich. Ein Imbisswagen für den schnellen Hunger zwischendurch steht auf dem Gelände.

Regionalbeauftragtentagung 12. Mai 2023

Im Mai treffen sich unsere Regionalbeauftragten zur zwei Mal im Jahr stattfindenden Tagung. Neben der Möglichkeit zum Austausch untereinander erhalten die Regionalleiter die neuesten Informationen des Vorstands und der Ressortleiter. Wir freuen uns auf den gemeinsamen Tag.

Teilemarkt 13. Mai 2023

Sie haben noch eine Bremsscheibe zu verkaufen? Oder Sie suchen ein Ersatzteil für Ihr Fahrzeug? Bereits jetzt können Sie sich für den Teilemarkt anmelden. Alle Infos hierzu finden Sie auf unserer Homepage unter Veranstaltungen / UCG-Teilemarkt. Hier der Link:

[UCG-Teilemarkt – Unimog-Club Gaggenau e. V. \(unimog-club-gaggenau.de\)](http://ucg-teilemarkt-unimog-club-gaggenau.e.v.)

Mitgliederversammlung 13. Mai 2023

Bitte notieren Sie sich schon jetzt dieses wichtige Datum. Die Versammlung findet im Unimog-Museum im Anschluss an den Teilemarkt statt. Die Einladung mit Tagesordnung ist sowohl im Heft'l als auch auf unserer Homepage veröffentlicht.

CLUB-SHOP

Bastelbogenset für 2,00 Euro



Neu im Clubshop-Angebot ist unser Bastelbogenset, bestehend aus zwei Bastelbögen (U 411 und U 1000) sowie einem der abgebildeten Pins zum Preis von 2,00 Euro (zzgl. Versand). Hier geht es direkt zum Clubshop:

[Bastelbogenset – Unimog-Club Gaggenau e. V. \(unimog-club-gaggenau.de\)](http://bastelbogenset-unimog-club-gaggenau.e.v.)

facebook



YouTube



Vesperset für 20,00 Euro



Die Freiluft-Saison ist eröffnet. Was sich hierfür anbietet ist ein „UCG-Vesperset“, bestehend aus einem Holzbrett und einem Bierglas, beides mit UCG-Logo. Für 20,00 Euro muss bei der Pause auf die Faszination Unimog nicht verzichtet werden muss.

[Vesperset – Unimog-Club Gaggenau e. V. \(unimog-club-gaggenau.de\)](http://www.unimog-club-gaggenau.de)

TERMINVORSCHAU 2023

05.-07.05.2023	Motorworld Classic Bodensee Friedrichshafen
12.05.2023	RB-Tagung Gaggenau
13.05.2023	Teilemarkt (morgens) in Kuppenheim
	Mitgliederversammlung (nachmittags) in Gaggenau
08.-11.06.2023	UCG-Jahrestreffen in Aufenau
23.-25.06.2023	Südtiroler Unimog-Treffen Speikboden, Sand in Taufers
30.06.-02.07.2023	UVC-Jahrestreffen in Bruchhausen-Vilsen



Dear members, dear regional representatives, dear Unimog friends,

the first events are already behind us and next month the June issue of the Unimog-Heft'l will be published. Next weekend we will continue with the KLASSIKWELT BODENSEE trade fair and the following week with the members' meeting and the parts market. So there's a lot going on at the moment, not forgetting that it's also just under four weeks until the annual meeting in Aufenau.

MEMBERSHIP MANAGEMENT

Membership level

As of 21 April, the highest membership number assigned is 12,226 and the number of members is 8,079. 211 new members have joined since the beginning of the year to date.

HEFT'L

As announced in issue 118, the June issue of the Heft'l will be published simultaneously in English. Members in Germany, Austria, Switzerland, Liechtenstein and South Tyrol will continue to receive the German edition. Members in all other countries will receive the English edition. Those who wish to continue receiving the German edition must notify mitgliederverwaltung@unimog-club-gaggenau.de by the end of May at the latest. It is not possible to receive both language versions automatically.

NEWS FROM THE BOARD

Digital Clubcard

The membership card is now also available as digital version. You can find out how to access this variant in the attached description. From 1 January 2025, the membership cards will only be available in digital form. At this year's General Assembly, you will have the opportunity to show your membership card in both versions (analogue or digital) for the first time.

<https://unimog-club-gaggenau.de/2023/05/05/die-digitale-clubkarte-des-ucg-ist-da/>

VISITED EVENTS

Fair in Stuttgart from 23th until 26th February 2023

In February, we started our trade fair appearances at Retro Classics in Stuttgart. This year, the focus was on the anniversary of the Unimog 406 series.



The trade fair concept was fundamentally revised with various activities: The ride in the Unimog (Driving Experience), the photo box and the painting table for our younger visitors. There were also lectures and the opportunity to sit in the vehicles. Some new members were recruited and many questions about the Unimog and the association were answered.

Many thanks to Werner Vögele and his stand service team for preparation, implementation and dismantling.

photo: Angelika Grieb-Erhardt

Fair Essen 12th until 16th April 2023

Shortly after Easter, the Techno Classica trade fair took place in Essen. The fact that a Unimog can be used not only for working in the forest and in agriculture was beautifully presented at the UCG stand. John von Dijck, together with Gerd Wetzel, presented the Unimog 421 with an erected roof tent and matching camping ambience. This was definitely an eye-catcher.



As in Stuttgart, tours with the Club-Unimog were also offered in the outdoor area of the fair. Our thanks go to John van Dijk and his team.

*Text: Angelika Grieb-Erhardt
Photos: Klaus Lukas*



UPCOMING EVENTS

Annual meeting Aufenau 8th until 11th June 2023

This year's annual meeting will take place in Aufenau near Frankfurt am Main. You will find detailed information and the registration form in the March issue. Those who register now will benefit from the lower prices. Have a look at our homepage under Events / UCG Annual Meeting. Here is the link:

<https://unimog-club-gaggenau.de/category/ucg-news/jahrestreffen/ucg-news/jahrestreffen/>



Breakfast, lunch and dinner can only be booked in advance. Short-notice bookings on site and cancellations are not possible for organisational reasons. A snack trolley is available on the grounds for quick snacks.

Regional Representatives Meeting 12th May 2023

In May, our Regional Officers meet for their twice-yearly conference. In addition to the opportunity to exchange ideas with each other, the Regional Officers will receive the latest information from the Board and the Heads of Department. We look forward to spending the day together.

Spare parts market 13th May 2023

You have a brake disc for sale? Or are you looking for a spare part for your vehicle? You can already register for the parts market. You can find all the information on our homepage under Events / UCG Parts Market. Here is the link:

[UCG-Teilemarkt – Unimog-Club Gaggenau e. V. \(unimog-club-gaggenau.de\)](http://unimog-club-gaggenau.de)

General meeting 13th May 2023

Please make a note of this important date now. The meeting will take place in the Unimog Museum after the parts market. The invitation with agenda is published in the Heft'l as well as on our homepage.

CLUB-SHOP

Handicraft sheet set for 2,00 Euro



New in the club shop offer is our craft sheet set, consisting of two craft sheets (U 411 and U 1000) as well as one of the pictured pins for the price of 2,00 Euro (plus shipping). Click here to go directly to the club shop:

[Bastelbogenset – Unimog-Club Gaggenau e. V. \(unimog-club-gaggenau.de\)](http://unimog-club-gaggenau.de)

Newsletter Mai 2023 News from the board may 2023



www.unimog-club-gaggenau.de

Picnic set for 20,00 Euro



The open-air season has begun. What is ideal for this is a "UCG picnic set", consisting of a wooden board and a beer glass, both with the UCG logo.

[Vesperset – Unimog-Club Gaggenau e. V. \(unimog-club-gaggenau.de\)](http://www.unimog-club-gaggenau.de)

TERMINVORSCHAU 2023

05.-07.05.2023	Fair KLASSIKWELT BODENSEE in Friedrichshafen
12.05.2023	Regional representatives meeting Gaggenau
13.05.2023	Spar parts market (in the morning) in Kuppenheim General meeting (in the afternoon) in Gaggenau
08.-11.06.2023	UCG annual meeting in Aufenau
23.-25.06.2023	Südtiroler Unimog-meeting Speikboden, Sand in Taufers
30.06.-02.07.2023	UVC annual meeting in Bruchhausen-Vilsen



facebook



YouTube

